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来都是最重要的
承载戏曲独特表
现手法精粹的载
体! 戏曲要在当
代语境中继续发
挥影响力" 뻍需
要用新的作品来
与今天的观众形
成新的情感共鸣
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!잧万师生同上一堂课"웴动
尹弘出席上海高校活动动员大会并讲话
本报讯 !首席记者樊丽萍" 教育部 !学习新思想千万

师生同上一堂课活动" ퟲ天在上海等地高校启动# 市委副书

记尹弘出席上海高校活动动员大会并讲话#

# 쿂转第四版

郑钢淼任上海市委常委统战部部长
施小琳任江西省委常委宣传部部长

本报讯 中共中央批准$ 횣钢淼同志任上海市委委

员%常委&쏢去施小琳同志的上海市委常委%委员职务#

经上海市委决定' 횣钢淼同志任市委统战部部长#

쇭悉' 施小琳同志任江西省委常委% 宣传部部长#
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力争实现射电天文研究跨越式发展
中国科学院!"#$훘点实验室在贵州平塘挂牌成立

新华社贵阳 " 月 # 죕电 !记者骆
飞" 中国科学院 $%&' 重点实验室日

前在贵州省平塘县 $%&' 台址正式挂

牌成立# 这个重点实验室将依托世界

最大单口径射电望远镜 $%&'' 致力

于推动低频射电天文研究与技术方法

发展#

据了解' 中国科学院 $%&' 重点

实验室于 ()*+ 年 * 月获准成立' 횼

在面向国际天文前沿问题和国家重大

战略需求' 开展相关设备研发' 探索

科研与技术有机结合新模式#

记者从中国科学院国家天文台获

悉' 目前' $%&' 重点实验室拥有国

际一流的射电观测设备 $%&' 及相关

技术研发平台 % 实验场地和科研设

备' 形成了一支基础扎实' 技术储备

雄厚的优秀团队' 并已在天文学研究

和相关技术研发领域取得了一系列的

成果# 未来' $%&' 重点实验室将基

于大科学装置 ' 聚集国内外创新资

源' 力求在低频射电天文领域产生原

创性成果' 形成国际重要影响' 力争

实现中国射电天文研究跨越式发展#
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本报讯 !首席记者唐闻佳"上海

的创新药申报在全国名列前茅' 떫在

沪药品生产企业受到土地% 人力成本

等客观条件制约#퇛下'这个创新瓶颈

有望被突破# 上海正牵头共筑长三角

药品监管区域协作体系' 这对推进长

三角生物医药产业融合% 듲造高质量

的产业集群意义重大' 预计未来两三

年将有一批!全球新%中国造"生物医

药重磅产品诞生在长三角#

依据我国现行 (药品管理法)'药

品上市许可与生产许可采取!삦绑"模

式' 这导致不少上海的药品研发企业

难以获得药品批准文号' 只能将研发

成果向外省转让'듦在!墙内开花墙外

香"现象#这种!싴青苗"现象外省市也

有'如何消除这一创新制约'已受到国

家有关方面关注#

1546 年 ' 上海率先在全国试点

!药品上市许可持有人制度"*789+'

即允许药品上市许可持有人委托其他

生产企业生产药品' 采取药品上市许

可与生产许可分离的管理模式#

룃政策为上海生物医药产业发展

注入了强心剂'有利于上海突破土地%

人力等客观限制' 助推上海重磅新药

落地%医药产业转型升级#记者从市食

药监局获悉'룃试点以来'上海已集聚

起一批创新研发企业'已有 3: 家申请

单位提交了 451 件 !789"试点注册

申请'产生了一大批创新药物'其中包

括 31 个尚未在国内外上市的 !全球

新"一类创新药'짦及肿瘤%代谢等重

大疑难疾病'还催生了复宏汉霖%药明

明码等一批!独角兽"企业#

!国家正以前所未有的速度和决

心在全国开展药品审评监管制度改

革' 上海有幸成为开展药品上市许可

持有人制度试点的十大省市之一'新

政有力激发起研发创新活力' 복少了

3;6 年的建厂时间%成本'加快新药上

市'싺足百姓用药需求# "上海市食药

监局副局长陈尧水谈到'!789"试点

也带来不少新情况' 뇈如跨省委托生

产%퇓伸监管将成为常态'좱乏现成监

管制度可循#

值得一提的是'!789"试点作为

国家鼓励药品医疗器械创新% 深化审

评审批制度改革的重要内容' 苏浙沪

同为全国授权开展试点的省市' 近年

来' 二省一市已积累了不少跨区域合

作案例#据此'就在今年 6 月 13 日'苏

浙沪药品监管主要负责人在上海商定

共建苏浙沪药品监管区域协作体系'

正式公布 (江浙沪药品上市许可持有

人跨省委托监管规定*试行+)#

这是上海牵头苏浙两省在药品监

管政策及标准统一% 检查员资格和检

查结果互认% 监管信息与资源共享方

面跨出的第一步'对构建完善!信息互通%监管互认%횴法互

助%人员互派"的药品监管区域协作体系%推进长三角生物

医药产业融合%듲造高质量的产业集群意义重大#

业内人士分析认为'江苏%浙江在生物医药领域研发%

制造的能力均不逊色' 沪苏浙二省一市唇齿相依的地理位

置% 资源互补的良好基础将进一步助推医药产业高质量集

群发展'预计未来两到三年将引爆一波!全球新%中国造"的

重磅产品诞生在长三角' 并催生一批生物医药领域 !独角

兽"企业#

共建共享民生工程带来满满获得感

长三角地区主要领导座谈会审议并原则同意%长三角地区一体化
发展三年行动计划!!"#$%!"!"年"&在三省一市引起热烈反响

共建共享民生工程' 퓶强人民群众对长

三角地区一体化发展的获得感和认同感,,,

(长三角地区一体化发展三年行动计划

*154<=1515 年+) 뢲盖七个重点领域 41 个

合作专题' 公共服务普惠便利是其中一个重

点领域# 连日来' 记者在采访中获悉' 公共

交通% 社会保障% 医疗卫生% 旅游% 体育%

养老% 食品安全等民生领域的合作正在积极

推进之中' 一大波民生福利即将渗入到百姓

生活的方方面面#

헾策'춨关()多城养老生
活前景可期

*行动+

人口老龄化是长三角三省一市面临的共

性问题#!多城养老"'对长三角区域老年人来

说是自然而然的需求# 这包括老人随儿女迁

移流动而进行的异地养老' 以及老人根据价

格%环境等因素选择的异地养老等#즽清水秀

的浙江省安吉县%长兴县'目前已成为很多上

海老人向往的养老优选地#

为方便异地养老' 上海% 江苏% 浙江%

安徽四地民政部门近日共同表示' 研究建立

养老服务补贴异地结算机制& 共建 !뺴老卡

联盟 "' 方便老年人共享优待和服务资源 &

深化 !养老顾问" 机制' 构建区域养老信息

咨询% 信息发布及行业服务管理平台' 实现

养老信息互通' 推进区域内老年人异地养老

!前台畅通无阻% 뫳台加速对接联通"#

*쮼路+

沪苏浙皖四地民政部门提出' 营造一个

让老年人受益的制度环境' 要以老年人需求

为中心' 加强规划联动' 推动长三角区域内

异地居住的老年人养老政策 !通关"' 为老

年人自主选择合适的养老服务地点和服务方

式提供便利#

上海市民政局表示' 三省一市民政部门

将统一统计口径' 以共建养老服务领域统计

制度为目标 ' 明确统计范围 ' 붡全指标体

系' 建立共享数据平台# 民政部门之间将强

化相互认证' 以 !一地认证% 三地认可" 为

目标' 探索养老服务机构设施% 服务和管理

标准' 老年照护需求评估标准和评估结果'

养老护理员从业资格的互认互通#

햽略合作 ) 打造长三角
高品质世界著名旅游目的地

*行动+

쎿到周末和小长假' 苏浙皖通常都是上

海市民首选的旅游目的地' 上海的迪士尼%

뮶乐谷% 东方明珠等各大旅游景点' 也不断

吸引着长三角地区游客前来休闲# 上海% 浙

江% 江苏% 安徽三省一市旅游管理部门拟签

署 (长三角地区高品质世界著名旅游目的地

战略合作协议)' 涵盖六方面总计 15 个合作

项目#沪苏浙皖四地将推出!畅游长三角"惠民

!一卡通"等产品'鼓励和支持建立租车异地还

车一体化便捷体系'完善提升区域旅游公共服

务体系'加强旅游公共服务设施建设'形成相

互开放%标准统一的区域旅游服务网络#

四地还将探索建立以信用为核心的新型

监管机制'拟订长三角旅游领域信用信息!数

据清单"!行为清单"!应用清单"&构建旅游应

急突发事件联动协调机制' 建立跨区域旅游

重大事件和旅游安全事件应急预案' 完善旅

游交通事故异地救援和保险理赔体系#

*쮼路+

据悉'长三角地区旅游未来将朝以下几个

方面努力$率先构建高品质的世界著名旅游目

的地'探索共同编制长三角旅游一体化发展规

划&围绕长江%大运河%몼州湾等水系和历史文

化名城%特色小镇等独特资源'深挖!中国文

化%江南韵味"内涵# 上海市旅游局表示' 长

三角旅游互联互通已有 46 年的工作基础 '

要迈向更高质量一体化发展' 뇘须对标国际

最高标准% 最好水平' 使旅游成为向世界展

示 !中国特色% 海派特征% 江南韵味" 的重

要载体' 成为长三角人民群众共享高品质生

活的重要内容# % 쿂转第四版
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本报东京 > 月 ? 죕
专电 !驻东京记者刘洪
亮"由市委副书记%市长

应勇率领的上海市代表

团于 > 月 1 日至 ? 日访

问日本#访问期间'应勇

分别会见了横滨市长林

文子% 东京都知事小池

百合子及中国驻日本大

使程永华# 代表团还围

绕特大城市精细化管理

等议题与有关部门进行

了交流#

应勇在会见横滨市

长林文子时表示' 良好

的地方交流是中日两国

友好合作的重要基础 #

横滨是上海的第一个友

城 ' 两市结好 ?6 年以

来' 在广泛领域深入开

展交流合作# 쾣望通过

此次访问' 进一步加强

两市在经贸%科技创新%

훇慧城市和养老服务等

领域的务实合作# 今年

44 月将在上海举行的

中国国际进口博览会是

中国主动开放市场的重

大政策宣示和行动 '我

们将继续致力于推动经

济全球化和投资贸易便

利化%自由化#뮶迎横滨

市带优质企业和产品来沪参展# 林文子

表示'쯽曾 3 次访问上海'쎿次都感受到

上海与横滨的深厚友谊#

% 쿂转第四版

"本报记者 祝越 见习记者 王嘉旖

上海青浦区盈淀路改建工程
近日结构贯通! 改变了原先 "断
头# ힴ态! 룃工程设双向 "쯄快
二慢$ 뎵道! 뫍省界对面的江苏
省昆山市淀山湖镇新乐路联通 !

볆划于本月竣工% 뷱年上海着力
推进跨省路网建设! 냼括打通与
江浙两地毗邻县市& 쿧镇的断头
路! 进一步加大路网密度! 췪善
长三角地区交通基础设施! 쳡高
互联互通的能力%

뫃剧目才能让戏曲
在当代文艺语境中迸发影响力

如何使更多人愿意走近戏曲.쟗近戏曲)뮦上戏曲院团掌门人建议/00

戏曲作为中华优秀传统文化的重要组成

部分' 其价值在今天已经得到充分的认可#

然而' 如何使得更多人愿意走近戏曲' 쟗近

戏曲' 죔然是一个严峻的课题# 上海京剧院

院长单跃进建议' 要通过剧目' 让戏曲在当

代文艺语境中继续发挥影响力# 记者在采访

中发现' 这是沪上不少戏曲院团掌门人和专

家学者的共同想法#

뺭历了漫长酝酿的种子) 在
春风吹拂时终于破土发芽

让戏曲人欣慰的是'十九大以来'各方合

力营造良好氛围' 全社会对于传统文化的关

注普遍升温#在上海'戏曲作为传统文化的载

体因此被进一步激活'获得了更多的掌声'也

焕发出新的生机# 今年上半年' 뷶上海大剧

院'在不到半个月的时间里'就有由上海大剧

院%上海越剧院联合制作的越剧(뫬楼梦)和

上海昆剧团!쓞裳雅韵-삼庭芳菲"系列演出

接连上演' 这在上海大剧院以往的历史上实

属少见#而更为难得的是'如此密集的戏曲演

出'平均上座率超过了九成#뾴到剧场里汇聚

着来自全国各地的观众' 上海大剧院的工作

人员形容说$ 台上的丝竹之声和台下五湖四

海的口音彼此呼应'죈闹极了#

与此同时' 上海沪剧院举办沪剧经典音

乐剧场 (家-죰珏)'4>55 헅门票在演出前一

个多月就售罄&上海京剧院的普及活动!京剧

@A,,A$ B%"믖复招生'消息刚刚传出'就有一

千多人报名'而按照以往的教学计划'一期只

招收七八十人# % 쿂转第四版

"本报记者 邵岭

长三角将联动预警空气重污染

今天是世界环境日

美丽长三角%컒们都是行动者

右图! 짏海青浦区盈淀路已和江苏

昆山新乐路实现结构贯通&

本报记者 赵立荣摄影报道

围绕"탅仰之源#建设红色文化传扬地

杨浦区制定实施打响上海
,四大品牌-三年行动方案


